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クラブテーマ：Step Up 豊川宝飯～みんな仲良く～ 

会長／小田伊佐浩   幹事／石黒貴也   会報委員会／杉浦和人 原田浩史 舘山紘介 

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  ℡0533-86-4101  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  Email:hoirc@sala.or/jp 

本年度第８回 通算１７６６回 

２０２４年９月３日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 8/20 修正出席率 

７１名 ３９名 ６０．９％ ７４．６％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ        小田伊佐浩会長 

 皆さん、こんにち

は。先週の例会開

催も色々と苦慮しま

した台風１０号が、よ

うやく去っていきまし

たが、まだまだ少し

影響は残っていま

す。豊川市では大きな被害としては、昨年の大雨と比

べて少なかったです。隣の蒲郡では土砂災害が発生

して亡くなられた方もいらっしゃいます。今回の台風10

号に関して亡くなられた方にお悔やみを申し上げると

共に災害にあった方にお見舞い申し上げます。 

さて今月９月はロータリーで言う「基本的教育と識字

率向上月間」と言うことでございます。識字率と言っても

日本においては、ほぼ 100％ですが、読み書きもでき

ない 15 歳以上の人は、世界になんと 7 億 7500 万人も

いるそうです。ロータリーは地域社会が自力で学校を

支え、教育における性差別を減らし、成人の識字率を

高められるよう支援することが目標とあります。具体的

に何をどうするかと言うこともわかりませんが、来月、図

書館での財団補助金事業例会を計画しておりますの

で、その時にも基本的教育が日本は整っているってこ

とにありがたいと言うこともお話しできたらなと思ってお

ります。 

さて、パラリンピックが始まりました。オリンピックに比

べて興味関心が薄れている人もいると思いますが、昨

日の車椅子スラグビーを始め、日本は既に金２、銀５、

銅６の合計１３個のメダルを獲得しています。パラリンピ

ックは障害者の競技でございます。障害者の競技を見

ると亡くなった野中会員が愛知県議の時に障害者の支

援を一生懸命に進められていましたので、個人的には

すごく野中さんを思い出します。皆さんもパラリンピック

観戦の時に野中さんを思い浮かべながら観戦するのも

良いのかなと思いました。また、今日はパリオリンピック

の観戦記として笠原会員の卓話があり、とても期待をし

ています。 

まだまだ残暑が厳しいので、皆様お体にご留意いた

だきますようお願い申し上げます。 

★幹事報告            石黒貴也幹事 

次回例会について 

ガバナー月信９月号について(回覧) 

★委員会報告 

雑誌広報委員会 野中知加子委員長 

 ロータリーの友８月号の紹介 

★卓話「パリオリンピック観戦記」 

笠原盛泰会員 

こんにちは。今

日は卓話の機会を

頂きましてありがと

うございます。先

日まで開催されて

いたパリオリンピッ
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クに８月３日から行ってきました。行った理由は、テクノ

ジムと言うフィットネスクラブのマシンメーカーがあり、

当社アイレクススポーツクラブはこのテクノジムのマシ

ンを使っています。イタリア製で世界でもトップメーカ

ーです。実はずっとオリンピックのスポンサーをされて

いて選手村のマシンは、このテクノジムが全て寄付を

しています。テクノジムが全世界のユーザーの中から

選んだ人を招待し、お金は掛かるのですが３日間のパ

ッケージのようになっているものです。世界から集まっ

た１０人ぐらいのグループで、私は家内と行かせてもら

いました。他のメンバーはフィンランド、ドイツ、イギリス

辺りから来ていました。エクスペリエンスのパッケージ

でホテル等もついていますが、現地集合・現地解散な

ので大変ではありました。 

パリオリンピックのチケットは、自分でダウンロードし

ます。専用のアプリがあり、日本語対応されていました。

テクノジムのパッケージには観戦チケットもついていま

すが、現地でチケットをもらうのではなく、自分でダウン

ロードをしていく、極めて便利でした。最初は少し慣れ

なかったのです

が、２日位前に

チケット情報が

届いて、２時間

前にＱＲコード

が届きます。も

ちろんコピーで

きないようにな

っています。 

羽田空港から飛びまして、パリのまでの航空時間は、

現在は 14 時間 35 分かかります。ロシア上空を飛べな

いので３時間位遠くなってしまっています。すごい時間

が掛かりましたが直行便で行きました。 

パリに着いたら、パリオリンピック一色で、ホテルもパ

リの街の中も非常に綺麗にされていました。オリンピッ

ク中は観光客が少なくて、オリンピック以外の人は来て

いない感じでした。８月のパリって、みんなバカンスで

外に出たりするので、パリの街は静かな感じでした。 

街中にはオリンピックショップがあったり、凱旋門もオ

リンピック仕様になっていたり、オリンピックの地図が貼

られていました。パリの街全体を使って、競技会場を分

散させたことは、非常に良いことだと思いました。また

歴史的建物を使いながら開催しているのは本当に素

晴らしいと思いました。我々のホテルからはタクシーを

使ったり、歩いたりして会場に行きました。郊外にも分

散していまして、ゴルフも観に行きました。ル・ゴルフ・

ナショナルクラブは、パリ市内から車で１時間ぐらいの

場所にありました。 

一緒のグループの中にドイツ人の方がいました。お

互いに仕事は何をやってい

るのかと話をしていたら、こ

の方はドイツ最大のフィット

ネス企業の RSG グループの

オーナーだとわかりました。

年商 2000 億ぐらいの会社

で、米国ゴールドジムが破

産した際に買収した会社で

した。 

最初に観に行ったのがデファンス言う場所にあるア

クアティックセンターのプールです。オリンピックのた

めに造られたわけではなく、２０１７年に造られた比較

的新しい建物でした。競技が始まる前の会場内の演出

がとても凄かっ

たです。競泳の

池江璃花子さん

が出る混合メドレ

ーを観ることが

出来ましたが、

残念ながら予選

を通過できませ

んでした。 

次の日は、陸上競技を観に行きました。スタットフラ

ンスと言う収容人数 8 万人の国立競技場です。日本の

国旗をもって応援をしました。日本のサニブラウン・ハ

キーム選手の準決

勝の試合を観まし

た。結果は 4 位で

決勝には進めませ

んでした。選手ま

での距離が遠くて

誰が誰だかわかり

ませんでしたが、

選手の体型がサイボーグみたいな感じの人たちが走

っているようでした。世界人類の中で最も速い走りを観

ることができ、とても感動的でした。また決勝が始まる

前のパフォーマンスがまた素晴らしかったです。入場

の際に渡されて私

も手首につけてい

た LED の光で会

場全体が演出され

ました。とても素晴

らしくてエンターテ

インメントになって
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いました。これを見て、先日のとよかわ輝まつりの最後

の演出を考えました。 

翌日は、ルイヴィトン

美術館に行きました。フ

ランク・ゲーリーという素

晴らしい建築家の建物

で、初めて行きましたが

素晴らしかったですね。 

紹介をされて、日本の

オーナーがやっている

レストランにも行くことが

出来ました。シャンパン

と日本酒のお店というこ

とで、パリなのにワインを

置かないお店で、和食

を頂きました。静岡出身

のシェフとソムリエの杉

山明日香さんという有名

な方が共同経営をされ

ていました。 

オリンピックの聖火は、気球の形をしていて、夜のな

ると上に上がり、昼間は下がっていました。 

翌日は、スケートボードの会場も観ることが出来まし

た。ちょうど開心那さんがトップだったので、ここで「君

が代」が聞けるかと期待したのですが、残念ながらオ

ーストラリアの選手がすごい演技をして、開心那さんは

2 位になってしまいました。観客を見てわかると思いま

すが、欧米人

が多かったで

すね。意外だ

ったのがブラ

ジルからの応

援です。考え

たらブラジル

とフランスは

近 い で す よ

ね。スケートボードはとても人気でした。 

日本人がやっているレストラン

は、日ごろは予約も取れないの

ですが、オリンピック期間中は予

約が取れると聞いて佐藤伸一シ

ェフのお店に行くことが出来まし

た。フランス、特にパリは日本人

シェフが多く活躍しています。フ

ランス人シェフよりも、良く働いて

素晴らしいという評価があるようです。 

４日目にゴルフを

観に行くことができま

した。ル・ゴルフ・ナシ

ョナルは素晴らしいコ

ースでした。笹生優

花選手を見ることが出来ました。開催国フランスのセリ

ーヌ・ブティエ選手がティーグラウンドに来た時には、

国民的英雄という感じで、と

ても人気で会場内が盛り上

がりました。応援にフランス

の国歌を合唱して、ビックリ

しましたが感動的でした。日

本では考えられませんが、

ある意味素晴らしいと思いました。セリーヌ・ブティエ選

手のショットが凄いですね。凄く細いのですが、バネが

あるスイングでした。山下美夢有選手も出ていました。

アメリカのネリー・コルダ選手も見ることが出来ました。

応援している私の姿がテレビに映ったようでした。 

翌日は足を延ばして地方にあるシャンパンのワイン

セラーに行きまして、シャンパンを作っているところを

見ることができました。最後は、日本食のレストランで

食べて帰ってきました。 

今回の感想をまとめると、●街を会場にしたことで、

オリンピック設えで綺麗、観光客は少なく返って整然と

していた。●アプリでのチケットは便利で簡単。●会場

はエンタメ演出が素晴らしい。●より速く、より高く、より

遠くは原点的感動。●日本人少なく、アウェイ感ある中

で、日本人選手の活躍

は感動的。●ル・ゴル

フ・ナショナルはプレイし

てみたい。●現地で飲

んだシャンパンは一番

美味い！です。ご清聴

ありがとうございました。 

★ニコニコボックス 

笠原盛泰会員 本日の例会で卓話をします 

寺部良洋会員 代表取締役会長になりました 

近藤利行会員 父の一周忌で例会欠席 

土井昌司会員 誕生日を祝って頂き 

青谷友章会員  〃 

林 博宣会員  〃 

樅山修一会員 事業所創業を祝って頂き 

小田伊佐浩会員 〃 

浅野 晋会員 入会記念日を祝って頂き 

会報担当：杉浦和人・原田浩史・舘山紘介 


